
00SV/20/059
Antrag
Stadt Burg Stargard
öffentlich

Laufband in der Burgstraße zwischen 
Eisenbahnbrücke und Burg vervollständigen

Organisationseinheit:
Hauptamt

Datum
16.09.2020

Bearbeitung:
Carmen Jungerberg

Einreicher:
AfD-Fraktion Stargard

Beratungsfolge Geplante 
Sitzungstermine

Ö / N

Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard 
(Vorberatung) 16.09.2020 Ö
Stadtentwicklungsausschuss (Vorberatung) 25.02.2021 Ö
Hauptausschuss der Stadtvertretung Burg 
Stargard (Vorberatung) 02.03.2021 N

Beschlussvorschlag
Die Stadtvertretung spricht sich grundsätzlich dafür aus, das Laufband des frisch 
sanierten Teils der Burgstraße bis zur Eisenbahnbrücke zu verlängern. Der 
Bürgermeister wird beauftragt dafür die Kosten zu ermitteln und Wege 
aufzuzeigen, wie dieses finanziert und umgesetzt werden kann.

Sachverhalt
Seit der Sanierung der Burgstraße im oberen Bereich, kann sich jeder Bürger 
selbst ein Bild darüber machen, wie beschwerlich das Erklimmen der Burg mit 
und ohne Laufband ist.
Nicht ohne Grund sind in der Burganlage weitere Laufbänder geplant.
Allerdngs kommt man zukünftig erst in deren Genuss, wenn man den ersten Teil 
der Burgstraße mühsam überwunden hat. Die Burgstraße ist außerdem der 
kürzeste und gängigste Fußweg zur Burg.
Ein Laufband ist nicht nur ein Gewinn für Behinderte, Rollatorenbenutzer und 
Kinderwagenschieber, sondern auch für alle Einwohner und Gäste und reduziert 
Autobewegungen.
Rechtliche Grundlage:

rechtliche Grundlagen

Finanzielle Auswirkungen
Einnahme und Ausgabe von Fördermitteln

Anlage/n
1 2021-03-19 Antrag SV (öffentlich)





Antrag entsprechend § 23 Abs. 4 KV M-V  
sowie § 8 der Geschäftsordnung der Stadt Burg Stargard 

     
  
 
 
19.03.2021      gez. Lorenz / Bürgermeister  
Datum       Unterschrift 

Änderungsantrag zu 
 

Antrag Nr: 00SV/20/059 
Laufband in der Burgstraße zwischen 
Eisenbahnbrücke und Burg vervollständigen 

sofern Änderungsantrag 
Beschlussvorlage-Nr.: 
 

 

Änderungsantrag-Nr.: 
Bezeichnung: 

00SV/20/059 – 1 
Erarbeitung einer Prioritätenlisten für Straßen- 
und Wege im Stadtgebiet Burg Stargard 

Inhalt des Antrages: 
 
 
 
 
 
 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, für den Ausbau- bzw. der 
Erneuerung von Straßen und Wegen eine Prioritätenliste unter 
Berücksichtiung bestimmter Kriterien (Kategorie der 
Verkehrsanlage, Zustand, Nutzerfrequenz) zu erarbeiten und zur 
Beratung- sowie Beschlussfassung vorzulegen. 
Das avisierte Laufband für die Burgstraße ist bei der 
Priortitätenliste mit aufzunehmen. 
 

Finanzierungsvorschlag: 
 
 

Entfällt 

Begründung: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Im Rahmen der Sitzung des Hauptausschusses vom 
16.03.2021 sprachen sich die Mitglieder für die Erstellung 
einer Prioritätenliste unter Einbeziehung des avisierten 
Laufbandes in der Burgstraße aus. 

Einreicher: Verwaltung 
Abstimmungsergebnis: Ja Nein  Enthaltung 
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